

## **MADRID.-El 62% de las empresas que dejaron Cataluña en 2017 se instaló en Madrid, según un estudio**

MADRID, 27 (EUROPA PRESS) El 62 por ciento de las empresas que dejaron Cataluña en el año 2017 se instaló en la Comunidad de Madrid, según el Estudio sobre Cambios de Domicilio publicado por Informa D&B.

Durante 2017, 2.084 empresas decidieron trasladar su domicilio a la región madrileña desde otras comunidades, frente a las 1.171 que han dejado la Comunidad. Estos datos arrojan un saldo positivo de 913 empresas, el más amplio de todo el país. Desde 2013 las cifras siempre han sido positivas para Madrid.

A lo largo del año pasado, setenta empresas con más de 70 millones de euros de facturación decidieron trasladarse a la región, que alcanza también un saldo positivo en las ventas que representan las empresas que llegan y se van de casi 27.000 millones de euros.

**DE CATALUÑA A MADRID** El principal origen de las empresas que llegan a Madrid en 2017 es Cataluña, con un 50 por ciento. Cataluña es, a su vez, el principal destino de las empresas que dejan la comunidad madrileña, suponiendo el 21 por ciento del total.

En el conjunto de 2017, Cataluña es la comunidad con un mayor saldo negativo entre entradas y salidas: pierde 1.347 empresas y casi 30.000 millones de euros en valor de facturación.

Desde el 1 de octubre, fecha del referéndum independentista, hasta principios de marzo casi 3.000 empresas han completado su salida de Cataluña, perdiendo una facturación cercana a los 44.000 millones de euros.

Por municipios, Madrid, Zaragoza y Valencia son las ciudades que mayor número de empresas ha recibido de Cataluña, con 1.487, 113 y 83 respectivamente.

Dentro de la Comunidad, no solo la capital se ha beneficiado de estos movimientos empresariales, ya que en términos de facturación recibe el 74 por ciento del total, casi 33.000 millones de euros. Otras dos localidades de la región, **Alcobendas** y Getafe, son las siguientes en importancia por el volumen de ventas que representan las sociedades que han llegado, el 5 y el 2 por ciento respectivamente.